



El Papa invita a participar de la jornada "24 Horas para el Señor"



El Santo Padre iniciará esta jornada con una celebración penitencial, el viernes 9 de marzo a las 17:00 horas en la Basílica de San Pedro

Ciudad del Vaticano

El próximo viernes, 9 de marzo, a las 17:00, en la Basílica de San Pedro, el Papa Francisco presidirá la celebración penitencial con la que dará inicio la jornada de "24 Horas para el Señor", organizada por el Pontificio Consejo para la promoción de la nueva evangelización.

El Santo Padre, en su Mensaje de Cuaresma 2018 titulado "Al crecer la maldad se enfriará el amor en la mayoría", invita a todos los fieles a vivir como una "ocasión propicia" la iniciativa que invita a celebrar el Sacramento de la Reconciliación en un ambiente de adoración eucarística".

De ti procede el perdón: lema de la jornada

En este contexto, e inspirándose en las palabras del Salmo 130, 4: "De ti procede el perdón", en cada diócesis al menos una iglesia permanecerá abierta durante 24 horas consecutivas, ofreciendo la posibilidad de adoración nocturna del Santísimo, así como la confesión sacramental.

Será el mismo Papa Francisco quien ponga en marcha esta gran iniciativa con la Celebración Penitencial en la Basílica de San Pedro, que surgió en Roma hace cinco años, pero que pronto se extendió a nivel mundial, uniendo espiritualmente al Sucesor de Pedro con las Iglesias repartidas en los cinco continentes, con el fin de ofrecer a todos la oportunidad de vivir la experiencia personal de la infinita misericordia de Dios.

El objetivo es recibir el abrazo misericordioso de Dios

Según declaró el Presidente del Dicasterio promotor, el Arzobispo Monseñor Fisichella, “el objetivo es ofrecer a todos, especialmente a aquellos que todavía sienten cierta incomodidad ante la idea de ingresar a una iglesia, el abrazo misericordioso de Dios ; una ocasión para regresar al Padre, que va más allá de los tiempos y modos habitualmente conocidos”.

«Precisamente en estos días he recibido una carta del Inspector general de las Prisiones que proponía vivir “24 horas para el Señor” también en las cárceles», continúa diciendo Mons. Fisichella y añade que se ha avisado a los capellanes para que también se sumen a vivir esta experiencia y este momento de perdón: «un momento, que ha sido pensado, deseado y esperado».

El mismo Consejo Pontificio ha editado una guía de ayuda pastoral especial para acompañar las “24 horas para el Señor”, que se publicará en italiano, inglés, francés, alemán, español, portugués y polaco. Algunas ediciones están ya disponibles en www.pcpne.va

Para participar en la celebración penitencial en la Basílica de San Pedro presidida por el Papa Francisco, es posible recoger entradas gratuitas directamente en el Consejo Pontificio, ubicado en Via della Conciliazione n. 5, los miércoles y jueves, de 8:30 a 13:30 y de 15:00 a 17:30, y el viernes 9, de 8:30 a 13:30.